

知高総探ニュース

令和3年9月29日 第5号

愛知県立知立高等学校 3年生

長かった夏休みが終わり、気づいたら10月になりました。知立高校3年生は大学や専門学校、就職をするなどそれぞれの道へ向かって進んでいます。

さて、私たちが将来に向けて進んでいるように、ローゼルを校内や地域に広めるための活動も順調に行われています。ローゼルを研究して得た情報をもとに料理やお菓子など、知立市の名物となるものを作っています。また、ローゼルが6月に植えられてから4か月ほど経ちます。あのころと比べると目を見張るくらい大きく成長しています。



【植え始めたとき】



【現在の様子】

また、ローゼルを育てるときには「コツ」があります。

1 土の状態でローゼルの成長を確認！

→土が柔らかい時にはローゼルがしなっていて、逆に土が固いとしなることなく

ローゼルがしっかりと伸びています。

2 光でローゼルを成長させる！

→光のあたり具合でローゼルの成長の仕方が変わります。日向だとローゼルの葉が大きく成長し、日陰だと葉があまりなく枝に栄養が供給されます。

3 木の近くに植えると・・・

→植物を木の近くに植えてしまうと、栄養が近くにある木に吸収されてしまい植えた植物が成長しません。ですので、家の庭で植物を育てる時には木がない、ある場合には離れた場所に植えましょう。

話は変わって、ローゼルを知立市に広めようと奮闘しているグループでは、ローゼルを身近な植物にするため紙芝居や人生ゲームを作っています。また、知立市の名物である「あんまき」にローゼルを活用できるように試行錯誤を繰り返してしました。

ローゼルが知立市に広まれば、いつの日か「ローゼルあんまき」なるものが作られるようになるでしょう。

